

SORIA

El aeródromo de Garray ofertará servicio de aerotaxi

03.10.07 - ANDREA DÍEZ

El aeródromo de Numancia-Garray ofertará servicio para aviación general, aviación deportiva, turística y también aerotaxi. Así lo ha confirmado el director general de Airman, Antonio Yepes, quien ha señalado que «es cuestión de días que recibamos la autorización para comenzar a funcionar».

Según ha explicado Antonio Yepes, la oferta del servicio de aerotaxi está despertando en España, «es un sector en auge que se debe aprovechar en Soria». El director general afirmó que los precios variarán en función de los kilómetros, de las personas que viajen y el tipo de aeronave, pero que se mantiene un precio estándar de mercado.

En este sentido, ha apuntado que las aeronaves que cumplan este servicio no deberán superar los 12 metros de envergadura, «ésta es una ventaja para muchos empresarios que necesitan cubrir trayectos por el panorama nacional», explicó Antonio Yepes

Asimismo ha destacado el aprovechamiento de estas instalaciones para las operaciones de vigilancia forestal, en el campo de prevención de incendios.